



校長室 だより

平成30年 8月 27日
尼崎市立常陽中学校
校長 小谷 豪郎 No.7

さあ！2学期の始まりです

とんでもない暑さに悩まされた夏でしたね。気温が41℃を超えるような所もありました。今までの夏で、本当に熱いと感じても、体温と同じとか体温を超えたというようなレベルでしたが、これも地球温暖化？の影響でしょうか。

局地的大雨や土砂災害、いつもとは逆に東から西へ台風が通過したり、本当に異常気象でしたね。

しかし、季節は確実に秋に向かっていきます。「立秋」を過ぎ今は、「処暑」という時期です。残暑も少しずつ和らいで朝の風や夜の虫の声に、秋の気配が漂い始めるそんな季節を迎えます。

また、立春から数えて210日、昔から台風がやってくる日とされて、稲の収穫前に暦によって注意を呼びかけるといった農耕民族の智慧・言い伝えです。

そして夏のセミに代わり秋を伝える昆虫「赤とんぼ」別名「あきあかね」が飛び始め秋の訪れを伝えてくれます。

3年生は、全ての部活動が世代交代し、いよいよ受験体制へと心も体もシフトして目標に向かって頑張りましょう。

2年生は、来週から「トライやるウィーク」が始まります。学校とは違った地域の大人の方々との交流や、様々な職種での体験を通して自分の将来を見つめ直してください。そして、この機会に君たちのお父さん、お母さんが毎日頑張っていることを思い浮かべ、感謝の気持ちを持って仕事に取り組んでください。

1年生は、中学校生活にも慣れ学習に行事に部活にと、忙しくなっているのではありませんか、2学期には、「合唱の常陽」と噂される取組の、合唱コンクール、文化発表会そして、校内マラソン大会等の行事もあり、クラスの団結力が試されます。



チーム常陽の活躍

【 兵庫県吹奏楽コンクール 】
東阪神大会：銅賞



【 兵庫県中学校総合体育大会 】

男子バスケットボール部 準優勝

- 常陽 ○ 56-46 ● 三原（淡路）
- 常陽 ○ 65-45 ● 塩屋（神戸）
- 常陽 ○ 55-50 ● 白鷺（中播磨）
- 常陽 ● 44-50 ○ 姫路高丘（中播磨）

バドミントン部

- 女子 団体 2回戦敗退
- ダブルス 1回戦敗退（山田・織田）
2回戦敗退（山之内・加藤）

シングルス2回戦敗退（藤村）

- 男子ダブルス 1回戦敗退（鍛冶・松本）
2回戦敗退（末長・篠田）

柔道部 団体 1回戦敗退
60Kg級2回戦敗退（前田）

陸上部 円盤投 30m39cm（中尾）

水泳 50m自由形 30.27秒（山下）



【 近畿中学校総合体育大会 】

男子バスケットボール部 予選リーグ敗退

- 常陽 ● 59-60 ○ 詳徳（京都）
- 常陽 ● 64-75 ○ 打出（滋賀）

3年生の活躍に一喜一憂した、暑い夏が終わりました。

そして、1・2年生の新しい時代の幕開けです。

尼崎市内で一番小さな学校ですが、大きな目標に向かって、先輩たちからの伝統を引き継ぎ、自分たちの新しい歴史を作っていくでしょう。

君たちの活躍を卒業生や地域の方々も楽しみにしています。日頃の頑張っている姿を見ていただき、これからも引き続き、暖かい声援や応援をいただけるよう、「チーム常陽」としての自覚と責任を持って行動していきましょう。

武庫川コスモス園 種まき会

日頃は地域の方々からご支援・ご声援いただき本校生徒たちを温かく見守っていただき誠にありがとうございます。

昨年に引き続き、日ごろの感謝の気持ちも込めて生徒達に、社会貢献活動の大切さ、地域への恩返しとして生徒会を中心として参加させていただきました。あいにく天候の都合で順延となり少人数の参加でしたが、頑張って活動してきました。



190名以上のボランティアが参加して始まりました。まずは畑の土をかいて種が付きやすくする作業、途中石ころがたくさん出てくるので除けるのがたいへんでした。



妹尾先生、教育委員会の廣田先生も頑張ってくれました。そして、いよいよ種まきです、全体にまんべんなくまくのは、意外と難しいです。

これから秋まで自分が蒔いたコスモスが、気になります。妹尾先生、生徒会の岩田さん、石田くん、ボランティア参加の昌谷さん、福井さん、河田さん、暑い中ありがとうございました。



【今月の言葉】

『 心の弦 張り過ぎず ゆる過ぎず 』

がんばりすぎず、怠らず
あなたにとっての「良い加減」が大切です。